



# 船穂中だより

校訓 「自主 自律 実践」



第10号  
令和5年6月2日

船穂中学校 HP QRコード

## PTA 人権教育研修会（授業参観・学年懇談）

5月31日（水）には、人権学習を通して人権問題について考え、人権問題解決に対する意欲を高めることを目的とし、1年生は自然教室の活動において、お互いのよいところをハッピーカードにまとめ発表しました。2年生は「最も悲しむべきことは、病めることでも貧しいことでもなく」、3年生は「卒業文集最後の二行」という題材で道徳の参観授業を行いました。その後、学年懇談では、学年の取り組み状況等を保護者の方と話し合いました。



【授業参観の様子】

## 朝礼の話（5月31日）

地域の方から4通、GBカードをいただきましたので紹介します。「柳井原からくる子で、畑で働いているとき、あいさつをしてくれます。とてもうれしく疲れもふっ飛びます。」、「あいさつがきちんとできている。ヘルメットをかぶり交通マナーを守れている生徒がほとんどである。」、「自転車で通学されている君、笑顔でこんにちはと言ってくれてうれしくなりました。」、「小学生と同じくあいさつがよくできる。」このように、地域の方々も温かく見守り育ててくれています。

それでは、今日はみなさんに次の三つを大好きになってほしいと思っています。

一つ目は「自分大好き」です。苦手な事や失敗があると、自分のことが嫌になってしまうかもしれません。苦手なこと、できないことがあることを含めて自分を好きになってください。そうすれば、挑戦意欲が増し、自分自身を大切にしようと思うようになります。

二つ目は「友だちが大好き」です。自分を大切にできる人は、友だちのことも大切にようになります。時にはけんかをすることもあるでしょうが、友だちを大切にすることで自分が困ったときに助けてもらったり反対に自分が友だちのことを助けてあげたりできます。

三つ目は「学校やこの町 大好き」です。船穂中学校区のスローガン「船穂大好き 人大好き」、学校やこの町のことを大好きになってください。